

résidences immobilier

Découvrez cette propriété pleine de charme et de caractère, idéalement située entre les plages et le village de Saint-Tropez. Sur un terrain de 2000 m², cette demeure de style provençal se compose d'un séjour, d'une salle à manger, d'une cuisine fermée, de quatre chambres à coucher, de deux salles de bains et d'une salle d'eau.À l'écart, une magnifique piscine et un pool house avec cuisine d'été viennent compléter cet ensemble. La propriété offre une vue dégagée exceptionnelle et bénéficie d'une exposition Sud-Ouest.Un permis de construire pour un agrandissement portant la superficie totale à ...

Discover this charming and characterful property, ideally located between the beaches and the village of Saint-Tropez. Set on a 2000 m² plot, this Provencal-style home comprises a living room, a dining room, a closed kitchen, four bedrooms, two bathrooms, and one shower room. Slightly set apart, a magnificent swimming pool and a pool house with a summer kitchen complete the ensemble. The property offers an exceptional unobstructed view and benefits from a Southwest exposure. A building permit for an extension allowing a total surface of 265 sgm has been granted.

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





